

Mematahkan Semua Belenggu

Dalam pesan tertulisnya di Circus Maximus (Vatikan), pada perayaan Golden Jubilee - International Charismatic Renewal Services (ICCRS) tanggal 4 Juni 2017 di Vatikan, Paus Fransiskus mengingatkan bahwa kehadiran Roh Kudus mengubah orang-orang yang tertutup karena takut, menjadi orang-orang yang penuh keberanian yang mampuewartakan bahwa Yesus Kristus adalah Tuhan. ***Ketika kita mengakui atau meneguhkan Yesus sebagai Tuhan, kitaewartakan iman kita dalam keilahian-Nya.***

Bagi orang-orang Kristen yang mendambakan kebebasan dari belenggu-belenggu kehidupan, nampak bagi kita bahwa sangat penting untuk ***menyebutkan nama Yesus dengan iman, kepercayaan, dan menempatkan diri kita di bawah naungan kasihNya (Fil 2:10-11).*** Yesus menyatakan dirinya sebagai sang Juru Selamat melalui perbuatan nyata dan kata-kata yang dinamis. Yesus tidak hanya menyelamatkan orang-orang yang sakit secara fisik, namun juga menyelamatkan hati dan pikiran mereka.

Dalam Injil Lukas (Luk 4:18-19), Yesus dengan jelas menyatakan misinya: "Roh Tuhan ada padaKu, oleh sebab Ia telah mengurapi Aku, untuk menyampaikan kabar baik kepada orang-orang miskin; dan Ia telah mengutus Aku untuk memberitakan pembebasan kepada orang-orang tawanan, dan penglihatan bagi orang-orang buta, untuk membebaskan orang-orang yang tertindas, untuk memberitakan tahun rahmat Tuhan telah datang." Dan dia menambahkan: "Pada hari ini genaplah nas ini sewaktu kamu mendengarnya (Luk 4:21)."

Yesus secara jelas menunjukkan bahwa kehendakNya adalah untuk membebaskan kita dari kekuatan setan, dosa, sakit dan kematian, luka-luka dan trauma, dan ikatan-ikatan leluhur. ***Yesus akan menjadi Tuhan atas hidup kita segera sesudah kita memberinya ijin untuk masuk dan kita memilih dia sebagai satu-satunya Penguasa hati kita.*** Kristus mengajarkan kepada kita bagaimana untuk melepaskan

diri dari setiap hal yang mengikat kita. Dia menyingkapkan identitas dari Sang Penguasa dunia ini dan bagaimana Dia akan menggulingkannya dengan kematian dan kebangkitanNya. "Dan Aku, apabila Aku ditinggikan dari bumi, Aku akan menarik semua orang datang kepadaKu (Yoh 12:31-32)."

Cara-cara untuk melepaskan diri kita dari belenggu-belenggu adalah dengan ***merenungkan dan memusatkan diri kepada Firman Tuhan, doa pembebasan dan pelepasan, Sakramen-Sakramen, pelayanan-pelayanan Doa Syafaat, dan dengan mengatur hidup kita untuk semakin sesuai dengan apa yang diperintahkan dalam Firman Tuhan.***

Pelayanan Pelepasan

- **Tipu daya si Jahat adalah bersembunyi**
Dia beroperasi dalam tiga jalan utama: godaan, tekanan mental, dan perbudakan.
- **Godaan**
Si iblis tahu bahwa jika dia dapat menguasai pikiranmu, dia mendapatkan kemenangan besar atas dirimu. Banyak yang jatuh tertipu karena mereka membiarkan rohroh jahat untuk mendominasi diri mereka lewat pikiran yang berlebihan.
- **Tekanan mental atau gangguan**
Roh-roh jahat akan melawan dan menghalangi khotbah, karisma, percakapan, serta hubungan pribadi antara orang-orang Kristen dengan Tuhan, dan dengan orang-orang Kristen yang lain.
- **Perbudakan (kebiasaan, obsesi, kegelisahan atau kepemilikan)**
Setan berusaha menjerat manusia masuk dalam perbudakan lewat kedagingan dirinya sendiri, menguasai sebagian atau secara penuh dari tubuh, pikiran, atau emosi-emosi mereka.

Mematahkan Semua Belunggu

Apa yang mungkin perlu dilepaskan dari kita

- **Luka-luka**
Perpisahan, penolakan, diabaikan, dijajah, perasaan bersalah, dibanding-bandingkan, perasaan tidak berharga, dikhianati, direndahkan, diremehkan.
- **Kecanduan**
Makanan karena menyalahgunakan makanan, alkohol, narkoba, penyalahgunaan sex, perjudian, dsb.
- **Kelalaian**
Untuk berdoa: suam-suam kuku atau keengganan; dalam komitmen: kurang motivasi, ketidakpedulian.
- **Lari dari kenyataan**
Kebohongan-kebohongan, imajinasi.
- **Dosa pribadi dan komunitas**
Kepahitan, keengganan untuk memaafkan, hasrat untuk balas dendam.
- **Praktek-praktek okultisme dan pengalaman pengalaman mengikuti sekte-sekte.**

Sumber Naskah :
Warta Shekinah Edisi Maret - April 2018
(DB, ICCRS Councillor)



Doa pelepasan

Tuhan Yesus, curahkan darahmu yang berharga pada hati dan jiwa-jiwa agar setiap orang dapat terlindungi dari semua serangan si jahat.

Perawan Maria, selubungkan jubah perlindunganMu pada setiap orang, pada rumah-rumah mereka, keluarga-keluarga mereka, dan semua yang mereka miliki.

Bapa yang Kudus, hanya dengan nama Yesus, dengan kekuatan Roh Kudus, dan perantaraan Bunda Maria, saya mohon untuk mengangkat semua kuasa jahat dan serangan yang dapat melemahkan iman, harapan, dan kasih dari anakmu.

Di dalam namaMu, Tuhan, saya mohon kepadamu untuk melepaskan anakmu dari semua yang membelenggunya (sebutkan hal-hal yang teridentifikasi).

Dengan kuasa nama-Mu, Yesus, saya putuskan hubungan-hubungan negatif dengan orang-orang, tempat-tempat, peristiwa-peristiwa, dan situasi-situasi hidup yang menyakitkan; saya angkat semua sihir-sihir, mantra-mantra, dan kutuk-kutuk yang mungkin telah dikirimkan kepada anakmu.

Di dalam namaMu, saya ikat semuanya ini dan saya letakan mereka di bawah kaki salibmu agar mereka tidak pernah dapat menyentuh anakmu; agar mereka diikat selamanya, dihancurkan, dan dimusnahkan.

Balaslah dengan terimakasih dan berkat-berkat untuk mereka yang terkena masalah, tempat-tempat, situasi-situasi, peristiwa-peristiwa, semua hal melukai yang sudah dilakukan.

Kembalikanlah satu-satunya kedudukan cintaMu, damai, sukacita, dan kebebasan batin Kirimkan kuasa Roh-Mu pada anakmu. Penuhi mereka dengan Roh Kudus; curahkan atas mereka urapan kedamaian, sukacita, dan kemerdekaan. Terimakasih Yesus karena telah melakukannya. Amin !